
 ≪家庭数配布≫ 

 【1⽉18  日(土)  役員会報告】 
 1.  ＰＴＡ会⻑あい  さ  つ 

 あけましておめでとうございます。今年度もよろしくお願いいたします。 
 ３学期も始まりましたが、インフルエンザやコロナ、それ以外の⾵邪など、 
 体調不良の⽅もいらっしゃるかと思います。今年度も数ケ⽉となりました 
 が、卒業式に向けてしっかりとやっていきたいと思います。 

 2.  校⻑あいさつ    
  本年度もどうぞよろしくお願いいたします。おかげさまで本校において 
 は、インフルエンザもそれほど多くなく、学級閉鎖も⼼配ないような状況が 
 続いております。引き続き⼦供たちの健康管理に気を付けながら、学校に通 
 えるようにしていきたいと思っております。学校⽣活で不安を抱えている状 
 況は今のところありませんが、進級に向けて⼦供たちの⼼も不安定になって 
 くるところでもありますので、⼦供たち⼀⼈ひとりに⼼と⽬を配りながら、 
 ⽀えていきたいと思います。 

 3.  2⽉、3⽉の主な⾏事予定 
 2/ 4（⽕）新１年⽣保護者会  3/  5  （⽊）  保  護  者  会  学  校  公  開  ３  〜  ５  時 

 間⽬ 薬物乱⽤防⽌授業 

 2/ 6（⽊）３年⽣社会科⾒学  3/  6（⽊）６年⽣を送る会 

 2/10（⽉）ＣＳ委員会  3/19（⽔）給⾷終了 

 2/21（⾦）都⼩社研研究発表会  3/24（⽉）修了式 

 2/25（⽕）〜3/3（⽉）まで 
 期末週間  4時間授業  3/25（⽕）卒業式 

 4．  11/17〜1/18の各役員の活動報告 
 全役員  11/28〜11/30 展覧会受付 

 会⻑  11/29 会⻑会 12/22 拡⼤⼋校会 1/13 ⼆⼗歳の集い 

 副会⻑  12/22拡⼤⼋校会 

 総務  12/19 上板橋駅前道路拡張⼯事にともなう通学路の合同点検 12/22   拡⼤⼋校会 

 書記  11/16役員会議事録作成 11/16 11⽉PTAだより作成、印刷  
 12/3ファミリーコンサートLINE配信 12/4避難所運営協議会参加 

 会計  11/16経費精算 各備品補充 

 5．  各サポート部の活動報告 
 サポート部  活動内容  活動⽇-活動保護者⼈数  部⻑、担当 

 ⾏事サポート部  学校公開受付準備・運営 
 展覧会受付準備・運営 

 11/16(⼟)－9名 11/28(⼟) 
 －1名 11/30(⼟)－9名  伊藤、⼩川 

 地域サポート部  －  －  原、杉⼭ 
 ベルマーク部  －  －  柏⽥ 
 広報部  －  －  ⼩林 
 登下校⾒守り部  ２学期登下校⾒守り活動  〜12/13(⾦) －7名  濱⽥ 
 防犯パトロール部  ２学期防犯パトロール活動  〜12/14(⼟)－18名  中村 
 役員選考部  －  －  櫻井、中村 

 6. 登下校⾒守り部/防犯パトロール部からの報告 
 ・  周囲の安全について 

 ⾞やバイクなど交通量が多く危険を感じる。ゴミや落書きが放置されていた。⾞、バイク⾃ 
 転⾞は通っていたが、徐⾏していた。駅前再開発で⼯事をしていて、いつもの通学路は通れ 
 ず迂回してほしいと⾔われたが、⼦供たちは分かってるようだった。親切なガードマンがい 
 るので安⼼した。 

 ・  登下校の⼦供たちの様⼦ 
 ⼤声を出さずに歩いていた。信号を守っていた。元気のよいあいさつができていた。道に広 
 がらずに歩いていた。遊びながら、追いかけっこしている姿があり、⾃転⾞にぶつからない 
 か⼼配だった。おしゃべりに夢中だと、左右を⾒ずにそのまま進んでしまう事もあった。 

 7.学童擁護業務員さんとの報告会より 
 ・  １年⽣が⼀⽅通⾏の⾒通しが悪い道路を、左右よく⾒て⼿を上げて渡ってくれている姿を 
  よく⾒ます。継続して⾏っている様⼦に感⼼しております。2年⽣以上の⼦供たちにもぜひ 
  やってもらいたいです。 
 ・  横断歩道を渡る際、信号が点滅しているにもかかわらず横断をしようとする⼦供たちが多 
  く⾒られます。横断歩道の信号が点滅を始めたら、横断歩道は渡らないということを、ご 
  家庭でもお話いただければと思います。 
 8．  懸案事項 
 ⮚  PTA会費で購⼊検討中→卒業証書幕、学童擁護員さんの空調服、冷⽔機 
 ⮚  PTA総会について→年２回開催していたPTA総会を次年度から１回に検討。 
 ⮚  PTA規約について→⼀部改訂予定。年度末総会にかける。 
 ⮚  PTA会計内規について→⼀部改訂予定。年度末総会にかける。 
 ⮚  かみよん応援団パンフレットについて→内容⼀部変更のため次年度に改訂版を配布予定。 
 ⮚  来年度安全マップの配布について→来年度の新１年⽣に配布予定。 
 ⮚  来年度送歓迎会開催について→来年度の開催について意⾒交換。今後は懇親会として新年度 

 の顔合わせとしての開催を検討。 


